

Die Botschaft über den Dialog mit Gott

Am Abend des 7. August 2021 begab ich mich um 19.30 Uhr wieder ins Schlafzimmer und wartete auf die Mitteilung des Herrn.



Sogleich begann Er zu reden:

Meine Tochter,
schreib auf!
Es freut Mich,
dass du hier bist.
Ich bin gerne bei dir.
Ich leiste dir gerne Gesellschaft.

Ich fühle Mich bei dir
angenommen
und willkommen.
Deshalb komme Ich
auch besonders gerne
zu dir.

Es gibt nicht viele,
die Mich so
willkommen heißen
wie du.

Die meisten Menschen
in *Deutschland*
wollen mit Mir
nichts zu tun haben.
Ich bin ihnen lästig.
Das wird sich aber
bald ändern.

Es wird dies durch einen
schmerzlichen Prozess
geschehen,
den viele

durchlaufen werden.

Ich werde ihnen zeigen,
wer Ich bin,
und sie werden es nicht mehr
verleugnen können.

Sie werden Mir
nicht ausweichen können,
weil Ich *direkt*
zu ihnen sprechen werde.

Sie werden versuchen,
ihre Gesichter vor Mir
zu verbergen,
sie werden ihre Hände
vors Gesicht schlagen,
aber das wird ihnen allen
nichts nützen!

Sie werden Mir nicht
entkommen,
wenn Ich sie
einzeln aufsuchen werde.
Bald wird es sein!
Eher, als ihr denkt!

Meine Tochter,
verzage nicht!
Sage Mir immer alles,
was du auf dem
Herzen hast!

Ich will, dass du Mir,
deinem Herrn und Gott,
alles anvertraust;
dass du über alles
offen zu Mir sprichst.

Ich kenne deine
Sorgen und Nöte bereits,
aber Ich will,
dass du mit *Mir*
das Gespräch suchst.

Mir geht es um den
direkten persönlichen
Austausch mit Meinen

Schäfchen.
Darauf lege Ich großen Wert!

Vertraut Mir alles an,
und sei es in euren Augen
noch so belanglos
oder unbedeutend.

Ich will,
dass ihr euren Alltag
mit Mir teilt.
Euer gesamter Tagesverlauf
soll ein einziges Gebet sein,
welches als
Lobpreis, Dank- und
Bittgebet zu Mir
hochsteigt.

So ist es recht!
So gefällt es Mir!

Meine Tochter,
du erfreust Mich
mit deinen täglichen
Bemühungen.
Das heiligt auch
deinen Alltag.

Geh immer mit Mir,
und alles wird durch
Meine Gegenwart
aufgewertet und
geheiligt werden.

Auf diese Weise
werden sich auch
deine Verdienste
vervielfachen,
denn Ich werde
jedes einzelne Verdienst
für dich verdoppeln
und veredeln.

So wirst du
mit Meiner Hilfe
an deinem Lebensende
einen großen Schatz
angesammelt haben,

den du wiederum *Mir*
vor die Füße legen kannst,
wenn du einst vor Mir,
deinem Herrn,
Richter und Erlöser
stehen wirst.

Ich werde dann
besonders wohlwollend
auf die Gaben blicken,
die du Mir darbringst.

Meine Tochter,
sei nicht verzagt
und nicht betrübt!

Du hast Grund zur Freude,
denn Ich, dein Gott,
bin mit dir.
Ich habe schon alles
geplant!

Du brauchst Mir nur noch
vertrauensvoll zu folgen.
Dann wird alles gut.

Meine Tochter,
geh nun schlafen.
Du brauchst den Schlaf
mehr als Ich.

Ich nehme auf deine
Bedürfnisse Rücksicht.
Ich bin ein
rücksichtsvoller Gott.

Schlafe ruhig
in Meinen Armen ein.
Ich segne dich!
Bis morgen!

Amen.
Alleluja.